
 

 
ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 2018 (ONLINE) 
 
Aos dois do mês de março do ano de dois mil e dezoito, às nove horas e trinta 
minutos, por meio online e utilização do Skype, os participantes listados abaixo, reuniram-se a fim 
de discutir sobre os assuntos listados nessa ATA. 
 
Ao início da reunião, o senhor Daniel Cossi propôs a pauta a ser debatida que abrangia: operações 
para 2018, adequações para continuidadeda Certificação do ME, sobre Campeonatos de 2018, 
sobre criação de regimentos internos para as Comissões e Conselhos, sobre aprovação de outras 
Federações, sobre Leis, sobre criação dos TDJ e administração da Confederação. Além disso, o 
senhor Junior Putarov, foi designado(a) a escrever a ata. 
 
Depois de alguns debates e propostas, o senhor Junior Putarov escreveu que foi decidido nessa 
ATA. 
 
Após todos os pontos terem sido decididos, abriu-se a discussão sobre esses assuntos mais 
profundamente. Assim, começou-se o debate sobre as operações e administração da CBDEL. 
Resumo Reunião CBDEL – Jundiaí, SP, 02 março 2018. 
 
- Presentes: 
Daniel Cossi – Presidente 
Victor Martin – Vice Presidente 
Rafael Serour – Secretário-Geral 
Antonio Pinheiros – Diretor de Relações Institucionais 
Odair Borges – Diretor de Relações Institucionais 
Ronaldo Geraidine – Diretor de Comunidades – Assessor Presidencial 
Amaro de Andrade -Diretor de Tecnologia 
Junior Putarov – Diretor de Esportes Educacionais 
Elisandro Ávila – Diretor de Esportes 
Augusto Palhares – Diretor Jurídico 
Federação Esports de São Paulo 
Federação de Esports de Goiás 
Federação de Esports do Espirito Santo 
Federação de Esports do Maranhão 
Federação de Esports do Pará 
 
1. Campeonatos 
a. Repetiu-se novamente o que discutiram no ano de 2017. Salientou-se novamente a 
necessidade de melhor estrutura operacional, regulamentações para campeonatos, de termos 
tribunal arbitral, tribunal disciplinar e antidoping, além de melhores planos elaborados para 
ranqueamento no sistema nacional do desporto brasileiro voltado para o esporte eletrônico, 
houve concordância de todos os presentes que em 2017 e 2018 estariam livres as Federações e a 
Confederação para que criassem campeonatos open e na medida de seu interesse e capacidade, 
postergando para 2019 ou 2020 os campeonatos brasileiros e universitário nacionais e estaduais, 
desde que em tempo já tivéssemos mínimas estruturas já desenvolvidas (das que foram 



 
discutidas) e também regras coerentes de competições, direitos de arena, direitos de 
imagem, direitos, repasses de atletas, e continuidade de ciclos de competições, assunto 
será reavaliado em 2019. 
b. Varias mudanças foram propostas e aceitas no Estatuto para que se adequasse o 
mesmo para 18 e 18a além de outros pontos para assegurar a Confederação que sua 
transparência e conformidade com normas e portarias atuais do Ministério do Esporte 
e que a cartilha de governança de entidades de administração do desporto fosse 
seguidas. 
c. Ficou proposto e aceito que as Federações estariam paulatinamente realizando as 
mesmas mudanças em seus estatutos. 
d. As contas da CBDEL e balanço financeiro e fiscal foram apresentados e aprovados em 
sua totalidade 
e. As Federações também entenderam que é necessário a requisição de times legalmente 
constituídos, independentemente da forma jurídica, com exceção de times que se 
formam com formato MEI, para que possam ser aceitos como filiados. 
f. As Federações entenderam que necessitam de mudanças em seus estatutos e normas, e 
lhes foi extendido o prazo anteriormente dado em mais 2 anos para que se adequem, inclusive 
em seu quadro de diretores, isso foi aceito de bom grado e elas terão todo o suporte da CBDEL. 
g. Foi atualizados mais Projetos de Lei Federais e Estaduais em que o presidente da 
Confederação tem papel de redator, recebida a informação com louvor por todos 
 
 
Firmados todos os compromissos, a reunião se encerrou, da qual eu, Junior Putarov, lavrei a 
presente ata. 


